
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1779/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betr. Beleuch-
tung Ernst-Ludwig-Platz (CDU) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Wie steht es mit der Planung der Beleuchtung für diesen Platz? 
 
Mit der Beauftragung der Mainzer Netze GmbH im Jahr 2014 durch das Stadtplanungsamt wurden im 
Bereich des Fußweges zwischen der Großen Bleiche und dem Dativius-Victor-Bogen drei neue Leuch-
ten gesetzt. Eine daraufhin erfolgte Ortsbegehung ergab, dass der Fußweg ausreichend beleuchtet ist. 
Es wurde keine weitere Veranlassung gesehen, auch den Fußweg zwischen der Kaiser-Friedrich-Straße 
und dem Dativius-Victor-Bogen zu beleuchten, da als Alternative dazu der beleuchtete Fußweg zwi-
schen der Großen Bleiche und dem Dativius-Victor-Bogen sowie die Große Bleiche genutzt werden 
können. 
 
 
Mainz,  6. November 2018 
 
gez. Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


